



Section EEV Lyon

ELECTIONS PROFESSIONNELLES

Au vu des résultats des élections de mars, nous vous rappelons que vous n'avez plus de délégués du personnel SUD-Rail.

Les militants sont toujours présents et la lutte continue pour faire respecter vos droits, répondre à vos interrogations et faire reculer la direction face aux multiples attaques : casse de notre statut, non respect du RH.

SUD-Rail est et sera toujours présent pour faire face aux inquiétudes des agents de l'EEV et pour porter leurs revendications.

MANIF DU 22 MAI

Dans la continuité des actions menées jusqu'ici, et alors que le projet de loi sur la structure du futur système ferroviaire va être examiné à partir du 17 juin à l'assemblée nationale, les fédérations SUD-Rail, CGT et UNSA, appellent les cheminots à manifester en nombre à Paris le 22 Mai 2014.

Il est plus que temps de se mobiliser pour un véritable service public ferroviaire et pour dire stop au dumping social...

**LE 22 MAI, TOUS A PARIS,
POUR SAUVER
LA SNCF ET LE STATUT !!!**

Afin que tous les agents comprennent les enjeux, voici au verso les grandes lignes de ce que veulent nous imposer patrons et gouvernement !

RH0077

**DECRET
PRIVE**

TEMPS DE TRAVAIL ANNUEL

1589 h

1607 h

REPOS DE TOUTE NATURE

122

104

REPOS DOUBLES

52

25

AMPLITUDE JOURNEE DE TRAVAIL

11 h

**12 h et 14 h en
situation perturbée**

CONGES

28

25

Non au dumping social